金成支援学校便り 第4号

ほたる

令和5年6月30日 発行

目指す児童生徒像

- すすんで学び、考える子ども
- みんなとなかよくする子ども
- 明るく元気な子ども
- 自分のことは自分でする子ども

6月に入り、小学部・中学部においてプールでの学習が始まりました。小学部は15日 (木)、中学部は23日(金)にプール開きが行われ、プールでは元気な児童生徒の歓声が聞こ えてきました。6月はその他に様々な学習や行事が行われました。

小学部は8日(木)に遠足を行い、石越のチャチャワールドに行って楽しんできました。当日は天候も良く、爽やかな風の中、乗り物に乗ったり、いろいろな遊具で遊んだりすることができました。また、20日(火)と22日(木)の両日、栗駒小学校4年生の皆さんが来校し、ゲームやダンスをして交流学習を行いました。

中学部、高等部は現場実習や校内実習が終わりました。現場実習は「働く力」を高め、進路希望の実現に向け、より実践的な力を身に付ける学習です。中学部3年生は、13日(火)から三日間校内で作業学習を頑張りました。高等部は、2年生と3年生が14か所の事業所や施設に出向き、それぞれの仕事に取り組みました。1年生は、若柳の「ゆめや」の見学をした後、13日(火)より、校内実習を行いました。若柳の「イノアック」より委託された『ろうと清掃』の仕事と、今年度新たに登米市南方にある「宮城ダイナパック」より委託された『段ボール貼り合わせ』の仕事に取り組みました。

中学部・高等部の生徒たちは、午前午後と続けて作業し続ける経験を通して、仕事に向かう忍耐力や製品を作り上げる技量など、様々な力が身に付いたことと思います。

夏休みまであと1か月余り、暑さに負けず7月も元気に学校生活を送って、夏休みを迎えたいものです。

【7月の主な行事予定】

3日(月)高ーネット犯罪薬物乱用防止教室

5日(水)小・中学部体験学習会

7日(金) さざんかタイム(七夕会)

10日(月)小-栗駒小交流(リモート) SC来校

12日(水)第2回授業参観日 PTA研修会(講演会) 進路説明会 個別面談

20日(木)夏休み前全体朝会

2 1 日 (金) 夏季休業 (~8/23) 高 3 - 進路移行支援会議

支援部から

6月1日(木)、2日(金)の二日間、 学校見学会が行われました。栗原地域 の小中学校、幼稚園、施設等から約50 名を超える方々が参加されました。本 校の教育を理解していただく貴重な機 会になったと思います。

また、学校間交流を実施し、居住地校 学習も始まりました。これまでは、オン ラインを利用したり、制作物紹介など の間接交流をしたりしていましたが、 今年度は、直接交流を実施していく予 定です。









高等部校内実習・現場実習(6/12~6/23)



校内実習では、登校後ラジオ体操から始まり、下校前まで続けて作業を行いました。校内 実習、現場実習ともに、働き続ける体力も大事 になります。





「商品の品出し」 「パソコンでの写真編集」





「にんにくの皮むき」

「紙すき作業」